



Histoire et Patrimoine Seynois

Conférence

11 décembre 2021

15h00

L'égyptomanie



Commode à l'égyptienne (décor inspiration temple de Denderah), 1828

Salle Baudoin, Collège L'Herminier
Avenue Verlaque, La Seyne-sur-Mer

Entrée libre et gratuite
Dans le respect des règles sanitaires en vigueur

L'égyptomanie :

Prenant le prétexte de la commémoration de la mort de Napoléon 1^{er}, et de ce qui aurait pu être raconté de l'expédition d'Egypte, cette conférence fera plutôt la part belle à l'histoire de l'art ; parce qu'il s'agira d'évoquer plusieurs siècles d'intérêt, sans doute même de passion égyptienne, l'Expédition d'Egypte menée en 1798, n'ayant fait que relancer le « Style égyptien ». Il était déjà en vogue à Rome, il a réapparu pendant la Renaissance, il s'emballe au XVIII^{ème} siècle, il est toujours très prisé avant la Révolution et il devient enthousiasme après la campagne d'Egypte et les découvertes archéologiques.

L'Egyptomanie s'est adapté à toute l'Europe, à toutes les époques et à tous les supports : peinture, littérature, cinéma, bande dessinée, musique, pictogramme et ...publicité.

Il sera, donc, un peu question de l'Expédition d'Egypte, mais surtout **de l'influence de l'Egypte antique dans l'art occidental.**

PROCHAINES CONFÉRENCES :

- 26 février :
Les sous-marins français durant la guerre de 1914-1918 par Gérard Garier
- 26 mars :
Les bagnards allemands de Napoléon Bonaparte à Toulon en 1809 par Yolande Le Gallo

Association Histoire et Patrimoine Seynois

BP 10315 83512 La Seyne-sur-Mer

Tél : 07. 87. 58. 62. 68

www.hispat-laseyne.net